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DEJEN DE BUSCAR, DEJEN YA ESA BÚSQUEDA, DÉJENLA, PORQUE, ¿CUÁNTOS AÑOS, CIENTOS DE
AÑOS O MILES DE AÑOS HAS TENIDO EN LA TIERRA BUSCANDO ALGO Y NUNCA LO

ENCUENTRAS? ¿CUÁNTOS MILES DE AÑOS HAS BUSCADO A DIOS Y NO LO HAS ENCONTRADO?
PORQUE DIOS NO ESTÁ FUERA DE TI, DIOS ES EN NÚCLEO DE LAS COSAS.

[20190908] Amados míos, bienaventurados porque estoy aquí con vosotros, porque deseo que te
complazcas en este momento, reboses tu alma y tu conciencia de ti mismo. Porque Yo siento la
dicha de estar con vosotros, de estar conviviendo con vosotros en espíritu y verdad. Este es tu
momento de volver a ti, porque disperso has andado, porque en esa dispersión te has convertido
como un loco sin parajes. Pero hoy en este momento Yo os te digo, relájense bien y solamente
centra tu mente en la humildad. La humildad hace que Yo esté contigo y tú conmigo, y cuánto
tiempo y no la has sacado del fondo de tu corazón; entren, entren a esta humildad divina.

Y en verdad os digo, es que has venido hasta aquí, es que han venido hasta aquí, cuando vengas
hasta aquí tienes que saber que vienes a encontrarte otra vez, a volverte a definir en ese lado
positivo que es la vida, que es el Creador, el que hace las cosas. Yo os les digo, solamente créete,
cree que has sido, lo eres y lo serás el creador de tus propias formas, de tu propia vida, de todo, de
todo lo tuyo, mis bien amados. Así se los digo a cada uno de vosotros, vosotros habéis puesto las
diferencias que sabes que hay en ti, es por eso que olvidaste, te saliste de esta humildad hermosa que
es la que os te relaciona con todas las cosas. Pues has venido hasta aquí, y si has venido hasta aquí,
es porque vienes dispuesto a hacer, a buscarte, a sentirte y aclarar tu conciencia, tus pensamientos.
Debes saberlo que a eso has venido, que has venido a buscarte, a encontrarte, a saber que tú mismo
eres la causa de todos los efectos que a ti mismo y que hoy les están pasando.

Es hora, es momento, es el momento apropiado para que vosotros seas responsable de tu pasado,
de tu presente y de tu futuro. Nadie más es responsable, nadie, solo cada uno de vosotros es
responsable de su propio destino. No existen destinos, pero el tuyo sí existe, no hay quien te ponga
un destino, pero tú si te lo pones a ti mismo. Entonces hoy debes tomar el tiempo, el momento
como el acto de arrepentimiento de todas tus formas negativas las que os tienes, porque cada uno
de vosotros tiene su propia forma de vida. Y no se ha cumplido lo que Yo os dije, y lo que Yo os
deseo, fuertemente deseo que vosotros siendo dos, se hagan UNO; porque vosotros vives en esa
dualidad intensamente, pero Yo deseo que seas UNO SOLO, que te conozcas, que te entiendas a ti
mismo.

Dejen de buscar, dejen ya esa búsqueda, déjenla, porque, ¿cuántos años, cientos de años o miles de
años has tenido en la tierra buscando algo y nunca lo encuentras? ¿Cuántos miles de años has
buscado a Dios y no lo has encontrado? Porque Dios no está fuera de ti, DIOS EL EN NÚCLEO DE
LAS COSAS. Y si vosotros eres el núcleo de tus cosas, tú eres Dios. O llámale como desees si no os te
atreves a llamarte Dios. Pero vosotros son los que han hecho todo, todo, mis bien amados, vosotros
son el padre de la destrucción, son el padre de violaciones, vosotros son el padre de la prepotencia,
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son padres de las guerras, vosotros son. Déjame que Yo aclare tu conciencia, tu mente, déjame que
Yo aclare todos tus sentidos para que vosotros vuelvas al Padre; entiéndanlo, mis bien amados, para
que vosotros enmiendes muy bien todas las cosas.

Pues Yo te digo, no creas como creen vuestros hermanos que vendré a recomponer esta tierra, a
vosotros, si ya vine, ya vine y les dejé todo cuanto tienes que saber de ti y muy poco has explorado
este camino; porque vosotros estás entretenido en tu camino, el camino de odio, de venganza, de
ira, de violaciones, de fornicaciones, vosotros has vivido y vives dentro de ese mundo. Eso ha hecho
que tú, que vosotros no camines, no quieras ver este camino que Yo os les he dado y les doy. Pero
lo más importante que os te digo, es que vosotros son creadores de vuestro universo, de vuestras
vivencias, vosotros son creadores; y que vosotros no son nuevos, que tienes tantas vidas, cientos,
miles y has venido una y otra vez a esta tierra, a este cuerpo, a encarnar, a tener un cuerpo como el
que hoy tienes, que ya has dejado vidas atrás, que no transformaste y que hoy se acercan a ti. ¿No
viven las enfermedades contigo? ¿No viven las carencias contigo? ¿No vive el temor contigo, las
guerras, las violaciones contigo en la tierra? A todo eso me refiero que no has logrado y ni lo habéis
pensado acabar con ellas, eso que está en tu mente. Porque todo esto no se encuentra afuera, no ha
venido de afuera adentro, no, siempre ha salido de adentro de tu corazón hacia afuera, al exterior.

Compórtense, pues, compórtense, BUSQUEN SER ESOS SERES DIVINOS, ESOS SERES
CONSCIENTES. Prepárense, pero prepárense vosotros, prepárense porque el día de mañana podrás
ser tú el guía, el maestro cuando se encuentre todo esto en las catástrofes, podrás ser tú el que
ayudes a tus hermanos a liberarse, a entenderse de una vida. Pero antes debes entenderte a ti
mismo, antes debes vosotros de sentir el poderío que vosotros eres en este mundo, lo tienes que
demostrar; porque la palabra sin obras es vana, así han sido vosotros, la palabra es vana, aún esa no
es, aunque haya salido de Mí la palabra si tú la dices, sin obras es vanidad, es vana. Así como hoy se
pregona mi palabra, todo eso es vano. Un campesino cuando tiene su semilla guardada, esa semilla
no germina, solo está guardada; pero es valioso aquél que la siembra, porque éste la sacó de su lugar
y la sembró y está dispuesta a dar su fruto. Entonces su hermano o su amigo dice: Ya sembró y ya
está hermosa su siembra. Así mismo eres tú aquí en la tierra.

Prepárense, prepárense bien, deja ya de vacilar en ti mismo, porque vosotros vacilas, porque has
hecho el sí y has hecho el no, y entre esas dos palabras juegas. Deja que solo viva una sola palabra,
amor, bondad, igualdad, paz. Deja que esto nada más viva ahí en tu corazón, ahí en tu mente, ahí
en tu conciencia e inunda, porque estas son energías que salen del corazón e influencian a lo
exterior. Pero vosotros, ¿de qué has influido? ¿De qué has influido a esta tierra? ¿A tus hermanos qué
les has dado? Hermanos, solo digo esto entre vosotros para que se den cuenta dónde están y qué
han hecho y son tus obras. Y fijaos bien qué es lo que están haciendo, qué han hecho y qué están
haciendo, porque tus hechos son los que forman una realidad, un reino o un infierno. Sépanlo
vosotros, porque es necesario que Yo les diga esto, que Yo les exprese esto para que vosotros no te
enseñorees pensando que ya eres el grande no siendo. Porque vosotros suelen ser así en la tierra,
unos se creen más grandes, otros más pequeños y así, porque vosotros lo haces. Yo os les digo, son
hermanos, así como Yo con vosotros lo eres, tú para Mí lo eres y así tú para tu hermano lo eres y
ellos lo son, aunque ellos no lo conozcan de raíz.

Pero está bien, sé como las reglas de la vida universal, dicen: sé un SER, eres un SER que no te has
visto, que no te has sentido, que solamente has andado como un loco sobre la tierra, un loco sin
sentido, pero que hoy debes empuñar este cetro, debes llevarlo, debes hacerlo porque el tiempo está
sobre ti. Pero vosotros hiciste el tiempo, hiciste las cosas, pero las cosas ya les diste el margen, ya les
diste el poder de ser mayores que tú, de ser mayores que su CREADOR. Así está pasando hoy entre
tú y tu creación. Debes aceptarlo en tu corazón, ahí en tu corazón tienes que aceptar que vuestras
creaciones ya se hicieron mayores que tú, que tú que eres el CREADOR.

¿Crees vosotros que lo negativo ha descendido de otro lugar, de otro hombre, de otras formas? Yo
os te digo que no. Como Yo te he dicho, todo ha salido de ti en diferentes tiempos, solo que no
estás bien de acuerdo contigo mismo. Hoy esa es tu tarea, esa es tu tarea de enmendar otra vez y de
encausar a toda tu vida. Háganlo, pues, háganlo, háganlo, hermano, porque tu hora se acerca, tu
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hora está próxima, solo hoy debes de proceder, solo este momento debes de cambiar, debes de
transformar todas tus cosas, y transfórmenlas ya, transfórmenlas, mis bien amados. En verdad os te
digo, no luches contra nadie, nada de afuera, porque no es allí la lucha, la lucha tiene que ser con tus
propias creaciones, con tus propias conciencias. Ahí está todo, ahí está y todo está ahí en tu alma, en
tu conciencia, en tu mente, todo está ahí. Pero vosotros habiéndose perdido en la inmensidad de
este universo, hoy te lanzas en busca de algo que no podrás ver, ¿sabes por qué? Porque lo que
buscas eres a ti mismo, pero no lo sabes, eres tú. Redímete, pues, redime tus pasos, fijaos bien lo que
hacen, porque a diario vosotros todo el tiempo se lo entregas a tu mente, se lo entregas a tus cosas,
a lo que quieres, porque solamente allí estás vosotros.

Encuéntrate ya, encuéntrate reconociendo todo, porque no es en otro lado, no es con la fuerza
bruta, no es con nada de aquí, solo es transformando todas tus formas que has tenido vosotros
durante todos los tiempos y hasta hoy vive. Y hoy estás con la prepotencia, estas hundido ahí, ahí
vives, solo ahí estás, pero rediman sus pasos y sean los SERES que están encaminados a una vida real.
Y solo así, solo esto es la luz del alma, esta es la luz del alma, caminando por este sendero podrás
sentirte muy bien cuando hayas de dejar este cuerpo, tu cuerpo. Vosotros tienen que prepararse y
tienen que saber, porque el miedo a dejar este cuerpo, es el miedo que no sabes qué hay acá, no
sabes cómo estás, que no sabes si hay vida, que no sabes nada y ahí está el temor, el terror. Y Yo os
les digo, no se hagan ninguna creencia de la que vosotros tienes, porque Yo os les digo, que es
solamente dejar este cuerpo y solamente estar y seguirse preparando día a día, ¿cómo es que tú vas a
manifestar la grandiosidad de vosotros mismos?

Prepárense, les digo, porque vosotros serás los que habrás de estar presentes en las catástrofes, todo
lo que venga a este mundo, a esta tierra provocado por el hombre, sí, provocado por el hombre, o
sea, provocado por ti mismo. ¿No vosotros son hombres? ¿No vosotras son mujeres? A vosotros me
refiero y a vosotras me refiero, a cada uno de vosotros. Dejen, pues, de vivir vidas que hoy les están
aniquilando, hoy les está aniquilando muy lentamente. Porque vosotros son los permitidores de
aquello, solo son vosotros los permitidores de aquello; y salgan de ahí, salirse de ahí implica
comprender aquello mismo, saber que tú mismo te has metido, que tú mismo has hecho aquello y
que debes soltarlo, debes transformarlo exactamente y oportunamente en el ya. Pero vosotros sigues
a la expectativa de vosotros mismos, hasta de Mí mismo, que vosotros no esfuerzas tu alma, tu
mente para ser diferente. Porque si vosotros tuvieras ese amor, esta dedicación, si supieras y fueras
consciente de este momento en el que estás aquí, de cierto te digo, ya les observara, ya les viera su
desesperación por esos cambios divinos, esos cambios donde vosotros debes sentir, pero solo vos se
quedan azorados en sus vidas.

Rompe con tus estatutos, rómpelos, atrévanse, solo el que se atreve es aquel que puede llegar a otro
mundo, a otro estado mental. Pero desde aquí como Yo les observo, todavía no. Atrévanse cada
quien a romper sus propios estatutos y dispónganse a ser nuevos, a ser diferentes, a llamar la energía
divina, a posicionarse con ella, a estarle mandando a tu cuerpo en donde debe de poder trabajar.
Eso es lo que vosotros tienen que hacer, siempre si deseas que tu cuerpo esté sano, entonces créelo
sano, si vosotros quieres que tu cuerpo reciba de esos elementos, créelo que lo está haciendo, si
vosotros quieres sanar de un sufrimiento, pues cree que estás sanando, que estas allí operando en tu
cuerpo. Si crees, si quieres vosotros sentir esa presencia, pues siéntela, pero esto es necesario
provocarla, provocar esa energía, ese amor, llevar a tu cuerpo hacia esos estados luminosos. Pero la
sanidad viene del alma, la sanidad de tu cuerpo vine del alma. Y para que se posicione en tu cuerpo,
en las partes donde vosotros consideras que está dañado, que quiere ser reparado, pues es necesario
provocarla con vuestras respiraciones, con esa ansiedad divina, esa ansiedad de querer tener tu
cuerpo hermoso, definido, de tenerlo sano, pero esto es necesario que tu alma, que vos te encargues
de provocar esto, hermanos míos. Pero vosotros te muestras en esa esquizofrenia, en esa rebeldía;
vosotros te encuentras en esa prepotencia y no es fácil que de tu alma surja la sanidad perfecta, el
amor perfecto, la paz. No es fácil que surja esto, porque tienes ocupado, estás ocupado ya en la vida
negativa.
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Si todos supieran a lo que vienen, desde que vosotros ocupas la silla ya estuvieras ansiosos, divinos,
por querer encontrar una verticalidad entre tú y tu cuerpo, por sentirse invadido por esta sanidad
perfecta, por estas células perfectas, ya estuvieran allí, pero vosotros todavía no. Pero ahí con el
tiempo, espero que vosotros te vayas sintiendo y te vayas haciendo UNO contigo mismo, que ya no
seas dos, porque el dos en el UNO es apariencia porque no existe, el UNO solamente es UNO y del
UNO sale el dos. Y si quieres irte más abajo, regresar al CERO, EL CERO ERES TÚ, EL CREADOR, EL
HACEDOR DE DONDE SALEN TODAS LAS COSAS, ¿Ves? El CERO es la NADA y la NADA ERES TÚ.
Muchos caminos hay, muchas formas de observarte y siempre serás tú, siempre serás tú, mis bien
amados.

Sean benditos en esta hora, sean benditos y quiérete a ti mismo, ámate a ti mismo. Si logras
encontrarte como el amor, estarás amando a todas las cosas que estén a tu alrededor. Quiero
decirte, a tu hermano, a los animales, a las aguas, a los árboles, a todo esto y lo estarás amando. Y
agrégale, añádele al amor la sabiduría y la sabiduría te hará comprender que todo esto es tuyo, que
todo es tuyo; pero también la sabiduría te va hacer entender que el odio es tuyo, la avaricia es tuya,
la codicia es tuya, el desamor es tuyo, las enfermedades son tuyas, también te hará comprender que
todo es tuyo. Agrégale humildad y esta humildad divina, con esta humildad podrás atraer otra vez
de vuelta y lo podrás transformar todo lo tuyo. Por eso les bendigo y por eso también les digo que
si hoy todavía no es para ti este mensaje, dale repasos y hazlo tuyo para que sea tuyo también,
aunque es tuyo.

Hermanos míos, es por eso que las energías que están aquí en tu ambiente, son energías encontradas,
son energías que se repudian entre sí, son energías que les mantienen bajo esos niveles, porque aquí
en tu ambiente, en esta Escuela están todas tus energías, tuyas y la de tus hermanos, está lo bueno y
está lo malo; porque lo bueno y lo malo descienden del hombre, sí, mi bien amado, y lo malo lo da
la prepotencia, es la ambición, la lujuria, la envidia, los celos, el desamor, son las enfermedades,
todo esto y esto está aquí. Vosotros no los ves, porque solamente miras con estos dos ojos de este
cuerpo, solo allí estás concentrado, pero no lo puedes mirar porque no te crees que eres tú mismo el
hacedor. Pero Yo que miro todo, Yo que Soy el ojo avizor Yo puedo mirar todo esto, lo que está
pasando internamente en cada uno de vosotros, lo que estás haciendo, lo que estás haciendo, ¡lo
que estás haciendo! hermanos míos.

Pero Yo les bendigo, Yo les bendigo en esta hora. Y Yo les digo, es el momento de que vosotros seas
diferentes, es el momento que vosotros transformes tu vida, transformes todas las cosas que has
hecho que un día te sirvieron y fueron positivas para ti, pero hoy son negativas. Porque quiero
decirles, hermanos, lo que ayer fue bueno, fue bueno matar, violar, robar, ayer era bueno y no tenía
nombres; después cuando vosotros tuviste un momento de reflexión, entonces etiquetaste aquello y
le llamaste malo porque ya no querías andar en ello. Entonces es malo para ti hacerlo hoy, pero lo
tienes, pero está contigo, pero ya no es bueno hacerlo, pero está. Porque en vosotros vive el odio,
vive el desamor, vive la desarmonía, viven las violaciones de toda índole, viven las guerras, viven las
diferencias entre vosotros. Y todo esto es lo que hoy ya no quieres pero está contigo, no quieres
pero lo haces, y no quieres pero lo haces; y esto es lo que vosotros ya le llamas malo, ahí surge lo
malo en vosotros, porque es ahí donde vosotros te puedes ver dónde has andado y dónde no
quieres andar, pero no puedes, porque todavía contienes ahí una fragancia hacia ello, una
incomprensión contigo mismo, una indefinición. Entonces, por esta razón no puedes vosotros decir
con toda claridad que se haga esto y se hace.

Amados míos, qué lejos están de sí mismos. Y Yo os les digo el que tenga oídos para oír, oiga; el que
tenga mente para entender, que entienda esto; y si no, va a ser con más lentitud su vida. Pero Yo les
bendigo, les bendigo a todos y espero que todos empiecen a hacer por sí mismo, a velar por sí
mismo, a velar por un nuevo camino, por una nueva senda y a transitarla. Pero Yo os les digo, esto
no podrá ser si vosotros no das el paso. ¿Crees que ya diste un paso estando aquí? Si ya lo diste te
falta el siguiente, este paso te trajo hasta aquí nada más, ahora te falta el siguiente que es provocar la
salvación, la sanidad tuya; porque primero tiene que ser la sanidad en ti mismo, en tu alma, en tu
mente, en tu conciencia y después por añadidura tu cuerpo estará lúcido, estará en luz, no tendrá
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tormentos todavía, sino hasta que sea su tiempo en que cada uno pueda salirse de él, o como dices
en la tierra, puedas morir. La muerte no existe, solo existen los cambios, la muerte es cambio, solo
cambio.

Sean dichosos vosotros, porque Yo vengo a estar contigo y vengo a hablarte de algo que es
desconocido para ti aun siendo tuyo, porque esto es tuyo, esto es tuyo, mis bien amados. Pero eres
como las tierras áridas o como las tierras infértiles, que éstas tierras se creen ser infértiles y les
siembras y ciertamente no nace nada; pero en su fondo es la vida, solamente basta que se provoque
a sí mismo y la vida fluye. Así mismo son vosotros, que vosotros siendo el SER DIVINO, está bien
que te has nublado en todas tus existencias que has hecho y deshecho muchas cosas, pero tienes el
poder para rectificar y para transformarlo todo, entonces todo es en este momento. Háganlo, pues,
esto es de vosotros, esto es lo que vosotros tiene que hacer para conocerse a sí mismo, para entrar
en un placer divino en ti mismo, en una alegría de ti mismo.

Pero vosotros todavía estás atenido al hombre, ¡ay mis bien amados! al hombre; en la tierra a los
doctores, a los científicos, a las iglesias, a todos los que se creen mayores que vosotros, vosotros les
crees. Pero Yo os te digo, mientras que estés con esas creencias no podrás decir que estás conmigo.
¿Cuándo me entenderás vosotros? ¿Cuándo me entenderá mi amada y bendita y amada Humanidad
de esta realidad? ¿Cuándo será? Es el momento de demostrarse a sí mismo su valía, su calidad, es el
momento que te demuestres que eres un SER, y en verdad lo eres, Yo os te lo afirmo que eres un
SER que has estado en este cuerpo y que has venido en tantas vidas, has tenido tantos cuerpos, así
como el de hoy mismo y que has hecho, como hoy también, pero hoy ha paso tu vida como un
sueño, como un sonámbulo, solo como sonámbulo has vivido.

Recapaciten en sí mismos, porque mientras no hagas todo esto que te he dicho y que te digo, no
podrás contemplar la luz, no podrás contemplar la sanidad, no podrás sentirla, no podrás estar en
paz contigo mismo. Hermanos, sean vosotros, pero sean vosotros, no seas del tiempo, no seas del
espacio, no seas de las horas, no seas de nada, sé tú quien manejas todas las cosas, tienes que ser
consciente que TÚ ERES EL HACEDOR y que manejes las cosas, no que las cosas te manejen a ti
mismo. Hoy como desgracia, os te digo, sí estas con el tiempo, sí el tiempo te ordena, el tiempo te
manda, te acondiciona y estás acondicionado, que para Mí muy poco tienes. Pero está bien, mis bien
amados, está bien, Yo les bendigo y sé que el día de mañana serás diferente, serás en el amor divino
porque no hay más caminos, no hay más caminos que entrar otra vez, tener, poseer, sentirlo el amor
divino, la paz divina, la verdad divina, la holgura, la riqueza está aquí, eres tú mismo.

Amados míos, os digo, si no comprendes esta lectura hoy, pero mañana la has de entender si eres
terco en el amor, terco para alcanzar, para saber, entonces sabrás. Pero vosotros vives enclaustrados,
vosotros lo vives enclaustrados, entonces ya no vivan así, ya no estén así. Vosotros son libres,
vosotros son seres libres, VOSOTROS SON SERES PODEROSOS los que pueden transformar todas
vuestras cosas que han hecho, pueden hacerla presente y pueden hacerla en este presente para que
os les sirvan a vosotros. Benditos sean, mis bien amados, benditos sean y dichoso aquel hermano
que se encuentra a sí mismo, dichoso aquel hermano que se encuentra y solo está arrepintiéndose de
todos sus pecados, el pecado también de todos sus errores, de todas sus faltas a sí mismo. Porque,
aunque tienes y es la palabra que has faltado, no has faltado a nadie, te has faltado a ti mismo, solo
es a ti. Debes comprenderlo para que no estés allí engañado de que has faltado, de que le has
quedado mal a tu hermano, no, aunque así parezca no es así, te has quedado mal a ti mismo.
Ensanchen su corazón, amados hermanos, ensánchenlo, solo ensánchenlo, llénense de amor, llénense
de placer, siéntanse felices porque se están encontrando contigo mismo, porque no has encontrado
nada, solo te estás encontrando a ti mismo. Ya no seas dos porque estás engañado, porque siempre
eres el ÚNICO, siempre eres ÚNICO en tu entorno, en tu vida, en tus caminos.

Hasta aquí es mi mensaje que Yo os les doy, pero consérvenlo, conserven muy bien este alimento,
cómalo bien, no lo desperdicien, porque mañana les hará falta, en el momento no tendrás ese
alimento; y vosotros conserva este alimento divino para que nunca tengas hambre ni sed, siempre
estés y seas la vida eterna. Este es mi mensaje, es la esencia, es el pan de vida que Yo les entrego,
aprovéchenlo. Mí paz os dejo, mi paz os doy, consérvense en el amor, consérvense porque vosotros
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son como las estrellas aquí en la vida, ¿ves que oscurece y salen? ¿Ves que amanece y se esconden?
Así son vosotros, mis bien amados, así son vosotros aquí y eso no debe de ser, porque tú eres luz,
siempre luz; vida, siempre vida; poder, siempre poder; esto eres tú, mis bien amados. Y así tienes
que conservarte siempre para que no haya muerte en ti, para que vos no sientas muerte, no sientas
fracaso, no sientas pobreza, no sientas enfermedades, solo aquel que vive y permanece así, jamás
experimenta lo que otros pueden experimentar.

Pues he aquí, os te vuelvo a decir, mi paz os dejo, mi paz os doy. Para siempre, pues, mis bien
amados, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


